## 次世代ネットワークセミナーの開催

当協会では、平成 21 年 2 月 13 日(金)、YRP(横須賀リサーチパーク)において「次世代ネットワークセミナー」を賛助会員の皆様を対象に開催しました。セミナーにおいては、「移動通信の最新動向」と題する総務省総合通信基盤局電波部竹内芳明移動通信課長、続いて「新サービス創造に向けての NTT 研究所の役割」と題する日本電信電話株式会社長谷雅彦サイバーコミュニケーション総合研究所長の講演をいただきました。

竹内課長からは、移動通信システムの現状、3.9 世代及び第 4 世代移動通信システム、広帯域無線システム並びに次世代移動通信システム等移動通信全般についての詳しいお話をいただきました。

また、長谷所長からは、研究所の概要とコア技術、今後のブロードバンド・ユビキタスサービスを支える技術及び将来のサービス系研究開発の方向性等知の流通がもたらす新たなコミュニケーションの世界を拓く取り組みに関してのお話をいただきました。

講演終了後は、NTT 研究所及び NTT ドコモ様のご協力を得て、それぞれの展示ホールを見学しました。 午後一杯を使ってのセミナーとなりましたが、アンケートでは、講演については、「移動通信の動向を より身近なものとして理解が深まった」、「総務省の最新のモバイル政策が聞けて有益だった」、「NTT 研究 所の取り組みが理解できた」、「新サービス創造について、将来に向けてのスタイルが実感できた」など、 展示ホール見学については、「ホームセキュリティの展示で今後の老齢化・単身世帯の増加を踏まえこの 分野の重要性を実感」、「超 HD 映像がきれい」、「はじめて見るデモがあり興味深かった」、「高音声品質の TV 会議システムが興味深かった」など多数のご感想、ご意見をいただきました。

協会では、いただいたご感想、ご意見を参考にさせていただき、今後の端末に係る観点からのセミナー 等開催に反映してまいりたいと考えています。



総務省 竹内移動通信課長



NTT 長谷サイバーコミュニケーション総合研究所長



NTTドコモ 展示ホール